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日　付 順番 氏　　　名　（所属会派名） 備　　考

1 仲本
な か も と

　辰雄
た つ お

　（新政・公明）

2 伊盛
い も り

　サチ子
さ ち こ

　（日本共産党）

3 荻堂
お ぎ ど う

　盛仁
せ い じ ん

　（いぶきの会）

4 幸喜
こ う き

　勇
いさむ

　（かけはし）

5 仲程
な か ほ ど

　孝
たかし

　（いぶきの会）

6 佐久田
さ く だ

　悟
さとし

　（新政・公明）

7 大城
お お し ろ

　直
なおし

　（かけはし）

8 真栄城
ま え し ろ

　隆
たかし

　（新政・公明）

9 国吉
く に よ し

　亮
りょう

　（希望の会）

10 宮城
み や ぎ

　一寿
か ず と し

　（希望の会）

11 東浜
ひがしはま

　光雄
み つ お

　（いぶきの会）

12 國場
こ く ば

　正剛
せ い ご う

　（かけはし）

13 金城
き ん じ ょ う

　加奈栄
か な え

　（日本共産党）

14 藏根
く ら ね

　武
たけし

　（新政・公明）

15 松田
ま つ だ

　久男
ひ さ お

　（かけはし）

16 下門
し も じ ょ う

　勝
まさる

　（新政・公明）

17 伊波
い は

　良明
よ し あ き

　（津梁）

18 兼本
か ね も と

　光治
み つ は る

　（新政・公明）

19 大屋
お お や

　政善
せ い ぜ ん

　（新政・公明）

20 名嘉眞
な か ま

　宜德
ぎ と く

　（希望の会）

21 宮里
み や ざ と

　朝
ちょうせい

盛　（いぶきの会）

22 比嘉
ひ が

　直人
な お と

　（かけはし）

23 伊波
い は

　洋
ひろし

　（希望の会）

24 喜屋武
き ゃ ん

　力
つとむ

　（新政・公明）

25 又吉
ま た よ し

　法尚
の り ひ さ

　（いぶきの会）

26 照屋
て る や

　千江美
ち え み

（無所属）

27 天願
て ん が ん

　久史
ひ さ し

　（無所属）

12月17日
（金）

12月14日
（火）

令和３年１２月　第１５６回定例会　一般質問通告割振り一覧

12月9日
（木）

12月10日
（金）

12月13日
（月）

12月16日
（木）

12月15日
（水）
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質  問  事  項 

 １ 仲本
なかもと

 辰雄
た つ お

（新政・公明）【一問一答方式】 

 
１．市役所の職員力・組織力向上について  
 

２．学校における水泳授業のねらいと学校プールの活用について  
 
３．総合計画の在り方について  
 

 ２ 伊
い

盛
もり

 サチ子
さ ち こ

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．国保行政について 

 新型コロナウイルス感染症の影響により収入が減少した被保険者等に係る国民健

康保険税のコロナ特例減免制度について伺う。 

 

２．生理の貧困について 

 ⑴生理用品等の配布や学校トイレ・公共施設等への設置に関するその後の取組状

況について伺う。 

 ⑵地域女性活躍推進交付金等の予算措置について伺う。 

 

３．学習室の設置について 

 ４地区における学習室の設置状況及び公共施設等への学習室拡充について伺う。 

  

４．軽石漂着について 

 小笠原諸島の海底火山噴火に伴い軽石が沖縄県内に大量に漂着しているが、これ

までの本市の被害状況及び支援対応の現状について伺う。 

 

５．電力競争入札について 

 公共施設への電力調達の競争入札導入について伺う。 

 

６．島しょ地域の環境整備について 

 ⑴上原・宮城集落及び土地改良区の排水路整備について進捗状況を伺う。 

 ⑵宮城島土地改良区内長増３４５１、３５４０番地付近の排水路改修について伺

う。 

  

 ３ 荻堂
おぎどう

 盛
せい

仁
じん

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．自治会長の活動業務について 

 ⑴自治会長連絡協議会と自治公民館連絡協議会の目的と基本的な違いを伺う。 

 ⑵両協議会の運営についての構成員を伺う。 

 ⑶両協議会の進め方について伺う。 

 ⑷月２回の会合についての見解を伺う。 

 ⑸両協議会の統合についての見解を伺う。 

 

２．石川地区公民館設置の輪転機について 

 ⑴石川地区公民館設置の輪転機廃止の経緯について伺う。 
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 ⑵輪転機の利用状況について伺う。 

 ⑶輪転機の維持費について伺う。 

 ⑷今までどおりの輪転機の確保ができないか伺う。 

 

３．うるま市の農業者数について 

 ⑴本市の農業者人口の推移について伺う。 

 ⑵部門別の農業者人口について伺う。 

 ⑶部門ごとの人口増減の具体的な原因を伺う。 

 ⑷部門ごとの増減に関する見解を伺う。 

 ⑸部門ごとの増減に対する対応について伺う。 

 ⑹農業振興ビジョンの見直しについて伺う。 

 

４．サツマイモ基腐病について 

 ⑴サツマイモ基腐病とは 

 ⑵うるま市の甘藷栽培農家数と栽培面積、産出額を伺う。 

 ⑶うるま市のサツマイモ基腐病の状況について伺う。 

 ⑷サツマイモ基腐病についての当局の見解を伺う。 

 

 ４ 幸喜
こ う き

 勇
いさむ

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１. 障がい福祉ガイドブック作成について  

⑴協定解約されるとのことだが、その経緯について 

⑵障がい福祉ガイドブック作成の方針について 

 

２.教育行政について 

⑴校務支援システムのアンケート調査について 

⑵ＧＩＧＡスクールのアンケート調査について 

 

３.観光資源と平安座南港湾について 

 ⑴ギネス級の珊瑚とモズク生産量日本一の観光資源について 

 ⑵平安座南港湾に漁港を組み込むことについて 

 

４.うるま市観光大使のＨＹによるアピールについて 

今年の１月８日にうるま市の観光大使として、うるま市出身アーティストのＨＹ

が就任しました。うるま市に観光客を呼び込むためにも、ＨＹと市との連携が重要

だと考えています。そこで、うるま市をアピールするために影響力のあるＨＹと連

携して、どのようなことをしていますか。また、今後の予定についても伺います。 

 

 ５ 仲
なか

程
ほど

 孝
たかし

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．沖縄県性の多様性尊重宣言（美ら島 にじいろ宣言）を受けて 

 沖縄県は本年３月２６日に沖縄県性の多様性尊重宣言（美ら島 にじいろ宣

言）を行った。当該宣言を受けてうるま市が担う役割と沖縄県との連携につい

て伺う。 

 

２．各自治会におけるボランティア清掃の草木処理について 

 各自治会において、地域内道路や公共施設周辺の草刈り等の清掃作業が計画
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的に行われているが、市当局における協力体制や草木処理の在り方について伺

う。 

 

３．兼箇段地域道路の補修・改善について 

 令和３年８月３１日付兼箇段区自治会要請の市道兼箇段３-１５号線道路改

善について、今後の対応を伺う。 

 

４．赤道小学校運動場のさらなる整備について 

新しく整備された赤道小学校運動場について、校舎側への防球ネット設置や

屋外トイレの早期整備等、保護者・関係者から要望があるが、当局の考え方を

伺う。 

 

５．赤道小学校通学路上の交通危険箇所解消について 

本年６月に赤道小学校校区４自治会長及び学校長・ＰＴＡ会長の連名で、赤

道小学校通学路上の交通危険箇所（４か所）解消について要望書が市長宛てに

提出されているが、当該要望書への対応及び当局の担う役割と危険箇所解消に

向けた取組を伺う。 

 

 ６ 佐久田
さ く だ

 悟
さとし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．２０２２年４月より施行される「プラスチック資源循環促進法」に対する市の

対応と取組について 

 

２．うるま市における土砂災害及び盛土の現状、安全対策への対応と取組について 

 

３．障がい者スポーツの現状と課題、普及・推進へ向けた環境整備への取組につい

 て 

 

 ７ 大城
おおしろ

 直
なおし

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．軽石対策について 

⑴軽石除去について 

 ⑵軽石問題への助成・補助について 

 ⑶今後の市の対応について 

  

２．港湾整備について 

⑴平敷屋港の整備について 

 ⑵港湾入口へのテトラポット設置について 

 ⑶沖合への防波堤の設置要請について 

   

３．中城湾港の交通渋滞対策について 

朝夕の交通渋滞対策について 

 

４．ご当地ナンバープレート導入について 

 うるま市のご当地ナンバープレート導入について 
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 ８ 真
ま

栄
え

城
しろ

 隆
たかし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．１８歳以下の子育て１０万円支援 

⑴実施方法について伺う。 

⑵５万円相当のクーポン給付について問う。 

⑶高校生世代の支給方法について問う。 

 

２．庁舎内施設 

⑴赤ちゃん休憩室設置について問う。 

⑵エレベーター前の椅子設置について問う。 

 

３．自動販売機を使った防犯カメラ 

⑴市内公共施設内設置について問う。 

⑵保育園、こども園、学童保育への設置について問う。 

 

４．道路行政 

⑴スクールゾーンについて指定のルールや取組状況を伺う。 

⑵学校指定通学路と法指定通学路の取組状況を伺う。 

⑶ゾーン３０プラスへの取組について問う。 

 

５．災害協定 

⑴「災害時における移動式宿泊施設等の提供に関する協定」の締結内容について

伺う。 

⑵災害時の運用準備に向けて問う。 

⑶公園整備計画への汎用について問う。 

 

６．多胎児出産 

⑴本市の多胎児出産状況について伺う。 

⑵単胎育児と多胎育児の相違点について伺う。 

⑶多胎児支援状況について問う。 

 

７ マイナンバーカード取得 

⑴マイナンバーカードの交付枚数を伺う。 

⑵今後の促進施策を問う。 

 

 ９ 国吉
くによし

 亮
りょう

（希望の会）【一問一答方式】 

 

１．公共施設における電気料金経費削減の提案 

 ⑴本市で新電力企業から電気を購入した場合、学校施設で年間約３，０００万円

の経費削減が期待できる。削減した予算をコロナ禍で生活に苦しんでいる市民

やコロナ感染症対策費などに使うべきだと考える。また、将来財政負担の抑制

につながり、持続可能な財政運営の取組として、新たな施策や新電力導入は必

要と考える。９月定例会からの進捗状況を伺う。 

 ⑵他市町村で新たに電気の競争入札が行われ導入された事例及び削減実績、今後

導入予定の市町村名を伺う。 

 ⑶電気料金も建設工事や物品購入などと同様に公正公平な競争入札導入が必要と

考えるが、所見を伺う。 
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２．沖縄電力株式会社との包括連携協定 

 ⑴沖縄電力株式会社との包括連携協定の概要と目的について伺う。 

 ⑵脱炭素社会の実現に向けてエネルギー施策はもちろん、気候変動や自然災害か

ら暮らしを守り、環境に対応できる取組が必要と考える。本協定書の中で市民

部、企画部の具体的取組を伺う。 

 ⑶９月定例会で脱炭素社会に関連する教育実施の必要性を述べた。本協定書と教

育部の取組を伺う。 

 ⑷本協定書の中で経済部の具体的取組を伺う。 

 ⑸うるま市として本協定書に期待すること、さらには今後どのように主体性を発

揮し、進めていくのかビジョンを伺う。 

 

３．石川プール周辺の不法投棄はダメ、ゼッタイ 

 ⑴石川プール周辺に大量の不法投棄があるが、現状と今後の対応を伺う。 

 ⑵野良猫が確認され、環境悪化が懸念されるが、現状と今後の対応策を伺う。 

 ⑶うるま市では平宮護岸アートコンクールが行われている。市民から石川地区で

もできないか要望があるが、所見を伺う。 

 

４．エナジックスタジアム石川（石川野球場）周辺について 

 ⑴野球場や周辺の照明が切れ、市民は不安を抱いている。復旧予定を伺う。 

 ⑵ピッチングブルペンの復旧工事を要望するが、所見を伺う。 

 ⑶石川屋内運動場跡地にスケートボード場を作ってほしいとの要望があるが、所

見を伺う。 

 ⑷石川庭球場の照明が切れている。復旧工事を要望するが、所見を伺う。 

 

５．教職員等駐車場使用料について 

 沖縄市では既に教職員等に対して、学校駐車場の使用料金が徴収されている。う

るま市の今後の動向を伺う。 

 

６．市職員がより良く働く環境を目指して 

 長引くコロナ禍の中、市民の命、暮らしを守るため職員の一層のマンパワーが必

要になっている。市職員の体調管理体制、人権意識、倫理観への影響について伺い

ます。 

  ①消防本部、教育部、総務部、過去３年間のパワハラ、セクハラ件数を伺う。 

  ②医療相談状況、精神疾患を含む職員の病休実態について過去３年間の件数と

対応策を伺う。 

 

 １０ 宮城
み や ぎ

 一
かず

寿
とし

（希望の会）【一問一答方式】 

 

１．本市の軽石大量漂着被害支援について 

⑴本市の軽石大量漂着の実態について 

 ⑵軽石大量漂着による漁業者、フェリー運航業者、ビーチ運営及び海洋レジャー

運営関係者への支援について 

 

２．クルーズ船受入れ旅客ターミナル建設について 

 ⑴提言による旅客ターミナル建設取組について 

 ⑵県・国への支援要請について 
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３．勝連南風原区排水溝整備について 

 ⑴勝連南風原４１０１-１番地付近の排水溝整備状況について伺う。 

⑵今後の対応について 

 

４．字具志川３２番地・２８番地付近の道路整備及び道路拡幅について 

⑴字具志川３２番地付近の道路整備進捗状況を伺う。 

⑵字具志川２８番地付近の道路拡幅について伺う。 

 

５．島しょ地域の地区別課題について 

⑴津堅島について 

 県管理の津堅港前広場の活用について 

⑵浜比嘉島について 

浜中学校跡地への売店開店の進捗状況について 

⑶平安座島について 

 ①市長と自治会による意見交換会に係る要望・議題について 

②新たな交通システム検討調査について 

  

⑷宮城島について 

 宮城島コミュニティ防災センター建設について 

⑸伊計島について 

 ①土地改良区内へのスッポン養殖場設置について 

 ②道路整備について 

 

 １１ 東浜
ひがしはま

 光雄
み つ お

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．農道４００１号線の維持管理について 

 農道４００１号線の道路が劣悪な環境にある。早急に雑木や雑草の除去、不法投

棄物の撤去を行い、道路の維持管理をしっかりとするべきだと考えるが、ご見解を

伺います。 

 

２．平和教育の充実・強化について 

世界では各地で紛争が起こり、平和が脅かされる現状にあります。二度と悲惨な

戦争は起こしてはならない。平和に対する思いを強く持つために、学校における平

和教育は重要になってくると考えますが、現在、本市ではどのような平和学習が行

なわれているのか伺います。 

 

３．陸上自衛隊勝連分屯地への地対艦ミサイル部隊の配備について 

 沖縄本島初となる陸上自衛隊勝連分屯地への地対艦ミサイル部隊が配備されるこ

とによって、奄美大島、宮古島、石垣島に連続的に配備され、南西諸島で中国軍の

艦艇を阻止し、中国軍の勢力を東シナ海に封じ込めるための防波堤の役割を果たす

とされることについて、市長はどのような認識を持っているか伺います。 

 

 １２ 國場
こ く ば

 正剛
せいごう

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．うるま市水道事業 

 ⑴うるま市における水道普及率について 

 ⑵未整備地域について 
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 ⑶今後の整備計画について 

 

２．うるま市地域交流センター 

 ⑴施設の老朽化の現状について 

 ⑵今後の整備計画について 

 

３．福祉行政 

 ⑴障がい者の移動支援について 

⑵安慶名中央公園のスロープ整備工事について 

⑶(仮称)うるま市こどもステーションについて 

⑷美咲特別支援学校の現状について 

⑸うるま市における特別支援学校誘致の可能性について 

 

４．うるま市新生児子育て世帯応援給付金 

 対象となる新生児数について 

 

 

 １３ 金城
きんじょう

 加奈
か な

栄
え

（日本共産党）【一問一答方式】 

 

１．男女共同参画行動計画について 

トランスジェンダーについて、男女共同参画行動計画では、ＬＧＢＴＱの方

がカミングアウトしやすい社会づくりを意識することについて、どのように取

り組んでいるのか伺う。 

 

２．行政について 

政府が子どもの貧困、虐待を防ぐため、家庭の経済状況や子どもの学力の情

報を一元化することに対するプライバシー保護について伺う。 

 

３．沖縄北インターチェンジ改良整備について 

料金所入口向けを1車線から２車線へ、料金所出口からの現在の２車線を、

右折、直進、左折の３車線化について進捗状況を伺う。 

 

４．うるま市小児慢性特定疾病児日常生活用具給付事業及び生活支援援助につ

いて 

人工鼻、ストーマ装具等についての進捗状況、また医療的ケア児ガイドライ

ン策定について進捗状況を伺う。 

 

５．原油価格高騰対策について 

生活困窮者に対する影響、農・漁業者等に対する燃油高騰について影響はな

いか伺う。 

 

６．福祉行政について 

厚生労働省の調査で、介護保険料の滞納によって預貯金などが差し押さえら

れているとありますが、本市では、年金を幾ら以上受給している場合、保険料

を年金から強制的に天引きするのか、また無年金や低所得層の対応について伺

う。 
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 １４ 藏
くら

根
ね

 武
たけし

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．教育行政について 

 ⑴彩橋小・中学校スクールバス活用について 

 ⑵学校施設の開放について 

⑶英語教育について 

⑷学習支援事業について 

 

２．島しょ地域活性化について 

 ⑴防災道路（市道与那城５４号線）への階段の整備について 

 ⑵海中道路について 

 

 １５ 松田
ま つ だ

 久男
ひ さ お

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．城北区公民館隣接地の仮設園舎跡地の整備について 

新設こども園の仮設園舎跡地の整備について自治会から提出された要請書の

取扱いについて伺う。 

 

２．公共施設間連絡バスの実証運行について 

⑴１１月の結果について 

⑵告知状況について 

 

３．石川地域全般の都市政策の今後について 

 計画変更を含む今後の見直しについて伺う。 

 

 １６ 下門
しもじょう

 勝
まさる

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．学童クラブ関連事項について 

⑴学童クラブ新設の考え方について 

⑵補助員について 

⑶学童クラブの定員について 

⑷児童送迎時の小学校駐車場使用の課題について 

 

２．うるま市保育士確保対策及び処遇改善について 

⑴宿舎借り上げ事業に関する事項について 

⑵保育士の処遇改善について 

 

３．照間農村公園の維持管理費について 

 

４．与那城照間地区に配備（指定）されている保安林の課題について 

 

 １７ 伊波
い は

 良
よし

明
あき

（津梁）【一問一答方式】 

１．石川土地改良事務連合会の事務所移転について 

 石川土地改良事務連合会の状況や石川庁舎内にある事務所の明渡し期限及び移転

について見解を伺う。 
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２．石川し尿投入施設について 

 石川終末処理場内に併設する、し尿投入施設の状況及び今後の見解を伺う。 

 

３．石川こども園への統合に伴う施設の有効活用について 

⑴宮森幼稚園施設の有効活用について伺う。 

⑵城前幼稚園施設の有効活用について伺う。 

 

４．公園・緑地・運動公園等の有効活用によるまちづくりについて 

 

 １８ 兼本
かねもと

 光
みつ

治
はる

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．街路樹（モモタマナ、アカギ）管理対策 

 ⑴落ち葉の管理対策・アカギの害虫被害について 

⑵不用枝の管理について 

⑶今後の管理対策について 

 

２．藪地洞穴遺跡最古の貝塚人について 

⑴藪地洞穴遺跡最古の貝塚人について 

⑵今後について 

 

３．東海岸開発基本計画（藪地島・旅客待合所）について 

⑴字所有地の有効利用計画について 

⑵旅客待合所の有効利用計画について 

 

４．与那城地区公民館について 

⑴管理運営について 

⑵今後について 

 

 １９ 大屋
お お や

 政
せい

善
ぜん

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．シヌグ堂遺跡の文化財指定について 

 

２．農業振興地域整備計画等について 

 

３．桃原・宮城島東・池味土地改良区内農道の舗装整備等について 

 

 ２０ 名嘉
な か

眞
ま

 宜德
ぎ と く

（希望の会）【一問一答方式】 

 

１．行政不服審査請求について 

 

２．あやはしロードパーク観光物産協会指定管理について 

 

３．あやはし館の指定管理について 
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 ２１ 宮里
みやざと

 朝
ちょう

盛
せい

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．市職員のメンタルヘルス（心の健康）等について 

 

２．県道２２４号線（喜仲～上江洲間）の道路整備事業について 

 

３．市内米軍施設からの汚染水、有機フッ素化合物（ピーフォス、ピーファス等）

の流出について、その後の状況及び対応について伺う。 

 

 ２２ 比嘉
ひ が

 直人
な お と

（かけはし）【一問一答方式】 

 

１．新型コロナワクチン接種について 

 ⑴年代別接種率について 

 ⑵ブースター接種について 

 

２．１人当たりの市民所得について 

 ⑴うるま市の現状について 

 ⑵企業所得について 

 

３．あまわりパークへの誘客について 

 ⑴今後の展開について 

 ⑵宿泊施設について 

 

４．交通安全指導について 

 ⑴指導員の役割について 

 ⑵指導方法について 

 

 ２３ 伊波
い は

 洋
ひろし

（希望の会）【一問一答方式】 

 

１．ＴＥＲＵＭＡについて 

⑴リニューアルの概要、開設までの経緯について 

⑵改装費の予算について 

⑶入居企業の募集・契約について 

⑷今後の管理運営について 

 

２．石川運動広場のカフェについて 

⑴開設までの概要・経緯について 

⑵開設までの予算について 

⑶入居企業の募集・契約について 

⑷今後の管理運営について 

 

３．場外車券売場について 

⑴石川地域（嘉手苅、城北）で、場外車券売場の開設に向けての動きがあるが、

行政は把握しているか。 

⑵今後の動向（建設申請・許可等）について 

⑶場外車券売場について、市長はどう考えるか。 
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４．石川地域について 

 ⑴うるま市産業基盤整備推進事業（石川地区）について 

 ⑵石川庁舎の今後について（閉庁問題の確認） 

 ⑶石川多目的ドーム駐車場整備について 

 ⑷石川インターチェンジ周辺整備事業について 

 

５．学校現場の安全管理体制について 

 ⑴学校現場での不審者訓練について 

 ⑵緊急時避難対策（地域連携）について 

 

 ２４ 喜屋武
き ゃ ん

 力
つとむ

（新政・公明）【一問一答方式】 

 

１．里親制度について 

 沖縄県の里親登録が全国平均を上回っているが、本市の状況を伺う。 

 

２．保育行政について 

 本市の待機児童数、保育士確保と運営バランスについて 

 

３．本市の困窮相談について 

 新型コロナの影響を受け、職を失い家庭内でのＤＶ、虐待、自殺者が多発してい

ると聞いているが、本市の対策について 

 

４．教育行政について 

 ⑴高江洲小学校、中原小学校、赤道小学校、高江洲中学校の児童・生徒増加に対

する教室の対応と、高江洲中学校の改築工事について 

 ⑵中原認定こども園の進捗状況について 

 

５．沖縄県、本市の献血者状況について 

 沖縄県内の献血者状況と本市の各企業への献血協力体制について 

 

６．県道３３号線への公共バス運行について 

⑴屋慶名～てだこ浦西駅、安慶名～てだこ浦西駅間のバス運行について 

⑵公共施設間連絡バスの実証運行状況について 

 

 ２５ 又吉
またよし

 法
のり

尚
ひさ

（いぶきの会）【一問一答方式】 

 

１．うるま市小・中学校修学旅行について 

⑴学校行事の中で修学旅行を実施する目的と意義について伺う。 

⑵２年連続中止になった生徒たちへの配慮について伺う。 

⑶各学校、代替行事の持ち方について伺う。 

 

２．命の大事さについて考えます 

⑴学校アンケート、いじめについて伺う。 

⑵アンケートの結果を受け、学校、教育委員会の対応方について伺う。 

⑶日本各地で起こっている無差別襲撃について、当局の見解を伺う。 

 ⑷うるま市公共施設無差別襲撃対策訓練について伺う。 
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３．まことかわさきこども園について 

⑴現在の進捗状況について伺う。 

⑵幼小連携について伺う。 

⑶小学校とこども園の仕切り、境目について伺う。 

⑷小学校側から自由に出入りできる通用口の設置について伺う。 

 

４．川崎区環境整備に関連する事項について 

⑴具志川環状線十字路矢印信号機の設置について伺う。 

⑵ルーシー河線整備事業について、進捗状況を伺う。 

⑶キャンプ・マクトリアスメインゲート入口から具志川環状線へつながる一直線

道路整備計画要請について伺う。 

 

５．うるま市成人式に関連する事項について 

⑴令和４年うるま市成人式の開催について伺う。 

⑵式典終了後の２次会・同窓会の開催について、当局の考え方を伺う。 

 ⑶中学校旗等の掲揚、昨年発生した多数のクラスターを踏まえ、再発防止策を伺

う。 

 ⑷令和４年４月１日、１８歳成人への移行に伴い成人式の持ち方について伺う。 

 

６．沖縄本土復帰５０周年に関連する事項について 

⑴うるま市として、復帰５０周年に向けて何かできないものか、市長の見解を伺

う。 

⑵うるま市米軍基地負担軽減について伺う。 

 

７．スケボーができる環境づくりについて 

スケボーパークの建設ができないなら、スケボーが自由にできる場所だけ貸して

ください。（公共施設の駐車場等） 

 

 ２６ 照屋
て る や

 千
ち

江
え

美
み

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．リサイクル事業について 

 ⑴制服・体育着リサイクル事業の状況について 

 ⑵今後のＳＤＧｓに沿った構想を伺う。 

 

２．学校給食について 

 ⑴給食費の未納状況について伺う。 

 ⑵残食量の状況について伺う。 

 

３．いじめ撲滅について 

 本市の取組状況について伺う。 

 

４．教職員駐車料金について 

 現在の状況、今後についての見解を伺う。 

 

５．勝連城跡観覧料について 

 本市小人料金について伺う。 
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６．学校施設の防火・防煙シャッター設備定期検査に関して 

 ⑴現在の定期検査の状況を伺う。 

 ⑵建築基準法第１２条の定期検査の今後の構想を伺う。 

 

７．県道３７号線及び県道２３９号線（屋慶名大通り）に関連する事項について 

 ⑴全体計画の概要について伺う。 

 ⑵工期、進捗状況を伺う。 

 ⑶屋慶名橋、１・２・３工区の補償費・工事費について伺う。 

 ⑷県道２３９号線基本構想を伺う。 

 

 ２７ 天
てん

願
がん

 久史
ひ さ し

（無所属）【一問一答方式】 

 

１．漁業振興に関連する事項について 

 ⑴軽石に関連する被害状況について 

 ⑵ホワイト・ビーチ地区周辺漁業用施設整備事業について 

 

２．農業振興に関連する事項について 

 ⑴農家経営安定化対策事業について 

 ⑵新規担い手育成について 

 

３．地域行政 

 ⑴字具志川地内海岸線の防犯・不法投棄監視カメラの設置について 

 ⑵県営松原団地に関連する事項について 

 

４．うるままるごと文化祭に関連する事項について 

 

 


